

Enfermedades víricas

**Las infecciones graves de encías aumentan el riesgo de infarto, según odontólogos**

20/05/2010 | EuropaPress

Las infecciones graves de encías, conocidas como periodontitis, provocan importantes repercusiones fuera del ámbito bucal, al duplicar el riesgo de formación de placas de ateroma --grasa obstructora de los vasos sanguíneos--, y por ende el riesgo de infarto, explicó a Europa Press el presidente de la Sociedad Española de Periodoncia y Osteointegración (SEPA), Juan Blanco.

[ Sé el primero en comentar esta noticia ]

0 tweet Buzz it [Share](#)**BARCELONA, 20 (EUROPA PRESS)**

Las infecciones graves de encías, conocidas como periodontitis, provocan importantes repercusiones fuera del ámbito bucal, al duplicar el riesgo de formación de placas de ateroma --grasa obstructora de los vasos sanguíneos--, y por ende el riesgo de infarto, explicó a Europa Press el presidente de la Sociedad Española de Periodoncia y Osteointegración (SEPA), Juan Blanco.

"Las infecciones en las encías producen un aumento de la inflamación general, que se conoce como sistémica", y puede dar lugar a problemas cardiovasculares, de diabetes y otras **enfermedades** de origen inflamatorio, alertó Blanco.

Para hablar de la repercusión de estas infecciones graves en el corazón, el cardiólogo catalán Valentí Fuster impartirá una sesión magistral en el XLIV Reunión Anual de la SEPA, que comienza hoy en Girona y finalizará el sábado. Sin duda este será el tema estrella del evento, según Blanco.

El 85 por ciento de la población de entre 35 y 44 años sufre algún tipo de infección en las encías, de la que un 25 por ciento acusa la forma "más grave", según señala un estudio de la [Universidad de Granada](#) y la de Barcelona (UB), publicado en 2005.

Blanco explicó que la infección se manifiesta en primer lugar a través del sangrado de las encías, tratándose del signo de alerta "más precoz", que no tienen los fumadores. Por ello, este colectivo tiene todavía más riesgo cardiovascular, por un lado la infección que desconoce hasta una fase avanzada y, por otro, el tabaco.

Un paciente con periodontitis, provocada por una infección bacteriana, tiene una herida infectada de entre 24 y 40 centímetros de superficie.

Bajo la encía, se encuentran millones de bacterias patógenas en contacto con la raíz del diente y la cara interna de la encía, lo que provoca importantes repercusiones negativas para la boca: sangrado, mal aliento, movilidad de los dientes e incluso pérdida de los mismos.

Como medidas preventivas, Blanco apuntó la necesidad de una "buena higiene", aunque a menudo existe una "predisposición genética" a sufrir esta dolencia.

El congreso, que reunirá a un millar de odontólogos, también tratará sobre la periodontitis agresiva y los problemas de los implantes dentales a largo plazo, entre otros.

0 tweet Buzz it [Share](#)

1 enlaces más sobre este asunto

**Temas relacionados**
[SALUD](#) [ENFERMEDAD](#) [ENFERMEDADES](#) [ENFERMEDADES VÍRICAS](#) [ESPECIALIZACIONES MÉDICAS](#) [LUGARES](#) [GERONA](#) [ESPAÑA](#) [CATALUÑA](#) [BARCELONA](#) [GERONA](#) [EMPRESAS](#) [UNIVERSIDAD DE GRANADA](#)

Lo último en salud

Últimas fotos



La mujer trabajadora, con estudios, es el visitante tipo de los museos

Lo último en Twitter

Client Server

Últimas noticias

**Otra polémica visita a El Cabanyal**11:44h - 21/05/2010 Leer artículo completo en [www.diariocriticocv.com](http://www.diariocriticocv.com)**Nintendo DS gana la batalla semanal a PSP en Japón**11:42h - 21/05/2010 Leer artículo completo en [www.meristation.com](http://www.meristation.com)**Nintendo DS gana la batalla semanal a PSP en Japón**11:42h - 21/05/2010 Leer artículo completo en [www.meristation.com](http://www.meristation.com)